

EL PRESIDENTE LENÍN MORENO ENVIÓ UN MENSAJE DE FELICITACIÓN A LA ESPOL

# La Espol celebró sus 60 años

El centro educativo realizó una sesión con invitados especiales, en la que recibió y entregó reconocimientos.

**LA ESCUELA SUPERIOR POLITÉCNICA** celebró sus 60 años de creación con una reunión el pasado lunes 29 de octubre en el hotel Sheraton, que contó con la asistencia de la gobernadora del Guayas, Juana Vallejo; autoridades de la Espol, profesores, estudiantes e invitados especiales.

En la cita, que fue a partir de las 20:00, se proyectó un mensaje del presidente Lenín Moreno, quien felicitó a la comunidad politécnica por su aniversario. "Sé que en los últimos cinco años sus proyectos han beneficiado a 300.000 personas, por ello miles de familias, con toda seguridad, están muy agradecidas", dijo el mandatario.

El Cuerpo de Bomberos de Guayaquil y del Colegio Americano entregaron reconocimientos a la institución. La Espol también entregó reconocimientos a varios de sus colaboradores.



Cecilia Paredes (i), rectora de la Espol, con Marcelle Machluf, Johnny Czaminski, Juana Vallejo y el cónsul general de Estados Unidos en Guayaquil, Andrew K. Sherr. CORTESÍA

Por el aniversario, la Espol contó con la visita de sir Ken Robinson, autoridad en creatividad e innovación en educación; y Marcelle Machluf, científica israelí. Robinson dictó el lunes en la mañana una conferencia, mientras que Machluf fue oradora en la ceremonia en el Sheraton. (F)



Marcelle Machluf, decana de la facultad de Biotecnología e Ingeniería de Alimentos del Instituto Technion de Israel, oradora principal de la reunión por los 60 años de la Espol. CORTESÍA